



Werte Sportfreunde(-innen),

der SV Fortschritt Meissen West möchte sich bei allen bedanken, die bei der Umsetzung und Durchführung der beiden Pokalendspiele 2017 der Frauen und Herren mitgewirkt haben.

Gleichzeitig ein ganz großes Dankeschön an den Spielausschuss und den Vorstand des KVF Meissen für die Unterstützung im Vorfeld der Organisation dieser Doppelveranstaltung.

Einen ganz besonderen Dank möchte der SV Fortschritt Meissen West beiden Fanggemeinschaften aussprechen. Ihr wart wunderbar und habt Eure Mannschaften fair unterstützt. So sollte es auf allen Fußballplätzen in Deutschland zu gehen, denn dann macht dieser Sport auch weiterhin viel Spaß.

Auch ein großes Lob an den TuS Weinböhla für die großzügige Unterstützung bei den Ordnern. Hier zeigt sich, wenn auch dabei die Vereine im Vorfeld zusammen stehen, kann manches vermieden werden.

Vergessen sollte man bei der Danksagung aber auch nicht die Unterstützung durch die Polizei.

Der SV Fortschritt Meissen West sagt hiermit nochmals vielen Dank an den TuS Weinböhla und den LSV 61 Tauscha und wünscht beiden Vereinen für die nächste Saison alles Gute und sportliche Erfolge.

Jörg Bellmann
Abteilungsleiter Fußball
SV Fortschritt Meissen West